

Santé

Hôpital Mère Enfant le Luxembourg : Le DG accusé de percevoir 50% des ressources obtenues dans les frais d'examen, d'analyses et d'hospitalisation

Rien ne va plus entre le corps médical du prestigieux Centre hospitalier Mère enfant le Luxembourg, et le directeur général par intérim, le Pr. Mamadou Bocary Diarra dont la gestion est décriée par certains médecins et infirmiers de l'hôpital. Il est accusé de s'arroger des avantages qui jurent avec le serment d'Hippocrate. Toute chose qui plonge le personnel de l'hôpital dans une crise de confiance.

Le centre hospitalier Mère-enfant plus connu sous l'appellation de Luxembourg, connaît ces derniers temps des difficultés. Une grave crise oppose, en effet, le corps médical et le directeur général par intérim, le Pr. Mamadou Bocary Diarra, qui est à la tête de la structure depuis la démission de l'ancien directeur général, Moulaye Cissouma. Un directeur général qui aurait jeté l'éponge suite aux multiples coups bas du Pr. Diarra, alors chef du service de cardiologie.

Le DG du Luxembourg est accusé d'avoir renvoyé plusieurs infirmiers et aides-soignants. Selon nos sources des médecins seraient dans son viseur. Leur seul tort est de ne pas cautionner sa manière de gérer l'hôpital.

Pour en rajouter à la colère des travailleurs, il prend une décision, le 3 mai dernier, relative aux rétrocessions que doivent percevoir le personnel au compte du mois d'avril échu. Dès sa publication, la décision a provoqué l'ire du corps médical. Selon ce dernier, il s'agit d'une décision qui viole tous les accords existant entre le personnel médical et l'hôpital par rapport à la question des rétrocessions que l'établissement s'est engagé à verser aux médecins, chacun en fonction des volumes horaires de travail accompli. En méconnaissance de cette règle, indiquent nos sources, le directeur général par intérim, sans aucune consultation préalable du personnel, a pris cette décision qui minore les ristournes de tout le monde, à part lui. Une décision contre laquelle le personnel s'insurge et la dénonce avec énergie. Déjà un mouvement de protestation, qui risquerait de prendre en otage l'hôpital est fortement envisagé. La tenue, mardi dernier, d'une réunion extraordinaire convoquée, sans que le directeur par intérim soit informé, ne serait qu'une première alerte. En effet, cette rencontre convoquée par la 'Commission médicale d'établissement' (CME), (instance prévue par la loi et le règlement intérieur de l'hôpital), a mis le directeur dans tous ses états. Objectif : combattre la décision du DG relative aux rétrocessions.

Le DG est aussi accusé par la même occasion de s'adonner à certaines pratiques contraire à la vocation de l'hôpital Mère-enfant. Parmi ces actes, il aurait pris une décision unilatérale au terme duquel 50% des ressources obtenues dans les frais d'examen, d'analyses, d'hospitalisation, doivent lui revenir. Contacter par nos soins, en vain, il n'a pas daigné répondre à nos sollicitations.

En tous les cas, c'est une véritable lutte d'intérêt qui s'est engagée entre le DG et le personnel, au sein de cet établissement hospitalier. Et cela risque fort de le paralyser.

SOURCE: Le Matin.

Politique

L'Ambassadeur de l'UE au Mali à la presse: «Il faut des élections inclusives et transparentes le plus rapidement possible»

En prélude à la célébration de la Journée de l'Europe, l'Ambassadeur Chef de Délégation de l'Union Européenne au Mali, SE Richard Zink, a, en compagnie de certains de ses homologues européens dans notre pays, convié les journalistes à un déjeuner de presse le 7 mai dernier. Dans son discours liminaire, il a abordé quelques points forts intéressants. Nous vous en proposons le texte complet.

Source: 22 Septembre

Présidentielle 2013 : Une coalition de jeunes appelle Chatto à se présenter

L'Honorable Haïdara Aïssata Cissé va-elle descendre dans l'arène et briguer le suffrage de ses compatriotes lors de la prochaine présidentielle? C'est en tout cas le souhait d'un regroupement de jeunes.

Source: 22 Septembre

Présidentielle du 07 juillet 2013 : Qui de ces leaders est le candidat des Islamistes ?

Sauf changement de dernières minutes. L'élection présidentielle est prévue pour le 07 juillet 2013. Déjà, des Islamistes, non moins la tendance wahabite de la communauté musulmane du Mali roulent pour un des prétendants sérieux. Mais comment ?

Source: Le Progrès

Gouvernement

Diango Cissoko au Tchad : AU CHEVET DES BLESSES DE GUERRE TCHADIENS

Le Premier ministre a salué le courage des soldats tchadiens et leur a transmis les vœux de prompt rétablissement du peuple malien. Le lieutenant colonel Ibrahim Gueou Ergjei, le commandant Abdel Aziz Hassane Adam ou encore le soldat de 2e classe Hassane Moussa Abdallah et leurs frères d'armes, tous tchadiens ayant perdu la vie lors de la reconquête de la partie septentrionale de notre pays occupée par les narco-djihadistes, reposent en paix au cimetière central de N'Djamena. Le Premier ministre Diango Cissoko, sur le chemin de retour de Djeddah, a fait escale dans la capitale tchadienne pour saluer le courage de ces soldats et de leurs frères d'armes engagés au Mali.

Source : ESSOR

Assemblée nationale : Installation de la commission ad hoc de levée d'immunité

La plénière qui débute ce matin présente à son ordre du jour l'examen d'une dizaine de projets de loi dont un projet portant rectification du budget d'Etat pour l'exercice 2013. Mais c'est surtout l'installation de la commission ad hoc d'examen des demandes de levée d'immunité parlementaire qui retient l'attention.

Source : Essor

Mali : pour la libération de Kidal l'objectif ultime est la paix, selon le ministre des AE

Le ministre malien des affaires étrangères et de la coopération internationale, Tiéman Hubert Coulibaly, a déclaré mercredi que l'objectif ultime est la paix en ce qui concerne la libération de la ville de Kidal dans l'extrême nord du Mali. Contrairement aux autres localités du Mali récemment libérées des mains des groupes armés terroristes, la ville de Kidal n'est pas contrôlée par l'armée malienne, mais par des troupes française et tchadienne.

Selon le ministre malien des affaires étrangères et de la coopération internationale, « Kidal n'est pas un cas, Kidal est un objectif. Les élections seront organisées sur l'ensemble du pays, aucune partie du territoire national ne fera l'objet d'aucune exception que ce soit ».

SOURCE: Autre Presse

Actualités

Intervention française au Mali : Les groupes terroristes font de la propagande

Vaincus par les troupes françaises sur le terrain malien, les groupes terroristes essaient de résister tant bien que mal. Ils sont aujourd'hui réduits à organiser leur résistance à coup de menaces via des vidéos postées sur Internet.

Source: L'Indicateur du Renouveau

Quand le MNLA revendique un statut fédéral...

Bilal Ag Achérif, secrétaire général du MNLA

Lettre N°015-2013/P-CTEA

Lettre ouverte du Secrétaire Général du MNLA

Le Secrétaire Général du MNLA, Président du CTEA A

Source: Mnl

Tombouctou : LA SOLIDARITE ACCOMPAGNE LE RETOUR DES DEPLACES

L'Etat leur promet aide et assistance pour faciliter leur réinstallation au bercail

Source : Essor

Economie

Journée de l'Europe : UN SOUTIEN DE POIDS DANS LE REDRESSEMENT DU MALI

L'UE annonce plus de 11 milliards de FCFA pour les élections, plus de 32 milliards de soutien à la MISMA ainsi qu'un appui important au désenclavement

Source : Essor

L'hydrogène une source d'énergie révolutionnaire : L'Institut français du pétrole et des énergies nouvelles (IFPEN) s'intéresse au projet gazier de Petroma Inc à Bourakébougou

Des ingénieurs exécutant des travaux passifs sismiques – sismomètres et de géophysique – acquisition de données résistivité

Après la mise en évidence de « gisements » sur tous les continents, l'Institut français du pétrole et des énergies nouvelles (IFPEN) lance des recherches sur l'exploitation industrielle des émanations naturelles de l'hydrogène. Ce qui pourrait être une révolution énergétique. Sur tous les continents existent des sources naturelles d'hydrogène qui, si elles pouvaient être exploitées industriellement, fourniraient à l'humanité une nouvelle énergie, durable et respectueuse de l'environnement. Petroma Inc de notre compatriote, Aliou Boubacar Diallo, qui est déjà très avancée dans ses essais de production d'électricité avec l'hydrogène, est citée en exemple par l'Ifpen. Depuis longtemps, les industriels voient dans l'hydrogène l'une des énergies du futur, dont l'immense avantage serait de ne générer aucun rejet de CO₂.

SOURCE: L'Indépendant

Société

Geste humanitaire : L'amour de Bafoulabé

Le lundi 6 mai 2013, le Secrétaire général du Ministère de l'action humanitaire, de la solidarité et des personnes âgées Amadou Rouamba, en compagnie du Chef de cabinet Cheick Oumar Tall, a reçu des mains du Président de l'Association pour le développement de Bafoulabé la somme de Cent mille (100.000) francs CFA, pour venir en aide aux populations victimes de la crise du Nord. L'association pour le développement de Bafoulabé regroupe 13 communes du cercle de Bafoulabé, et s'investit comme interface entre les populations et l'administration. Elle était représentée à la cérémonie par son Président Lassane Mouké Sacko, accompagné de Diadié Mory Sissoko et Demba Sidibé.

SOURCE: Le Progrès

Sécurité alimentaire à Diéma : Du bon travail

L'intervention de Save the children a permis de soulager des milliers de bénéficiaires durant la crise alimentaire qui a sévi dans ce cercle en 2011-2012. Les locaux de Save the children à Diéma ont abrité le 22 avril dernier un atelier de présentation du bilan des activités de son projet d'assistance en urgence et de renforcement de la capacité de résilience chez les enfants. Le projet est financé par le bureau de l'Agence des États-Unis d'assistance aux catastrophes internationales (USAID/OFDA).

Source: Primature

Sports et culture

Coupe de la Confédération d'Afrique : LE STADE MALIEN AFFRONTERA LYDIA LUDIC ACADEMIC

L'équipe de Sotuba a les faveurs des pronostics pour passer ce cap face au représentant burundais afin d'accéder à la phase de poules comme la saison dernière

Source : Essor

1/16E de finale de la 53e coupe du Mali de football : De belles empoignées en perspective

Le coup d'envoi des 1/16e de finale de la 53e édition de la Coupe du Mali de football sera donné ce vendredi 10 mai 2013. Pour ce faire, 32 équipes vont s'affronter pour obtenir l'un des 16 tickets au tour suivant.

SOURCE: Le Prétoire

Arrestation du chef des opérations du MUJAO de Gourma-Rharous

Les forces maliennes ont procédé mardi soir à l'arrestation de Mohamed Ag Sidi Mohamed, le chef des opérations du MUJAO (Mouvement pour l'unicité et le jihad en Afrique de l'Ouest) dans le secteur de Gourma-Rharous, Gossi et Douentza, selon des sources concordantes.

Source: Xinhua

Selon des sources proches des autorités de la Transition : Une mission secrète envoyée à Paris pour négocier le report de la présidentielle prévue le 7 juillet

C'est une lapalissade de dire que le président de la République par intérim, Pr. Dioncounda Traoré et son Premier ministre, Diango Cissoko, auront tout le mal du monde à respecter la date qu'ils ont eux-mêmes fixée pour la tenue du premier tour de l'élection présidentielle, c'est-à-dire le 7 juillet 2013. Conséquence d'une impréparation qui ne dit pas son nom et, peut-être également, d'une volonté cachée – c'est humain – de rester un peu plus longtemps aux affaires, dans les ors de la République (nommant et relevant des cadres ; attribuant des marchés controversés sur fond de fortes odeurs de favoritisme)... c'est dans une telle situation – où le respect des délais est un impératif catégorique pour la communauté internationale – que les autorités de la Transition auraient dépêché, la semaine dernière, une mission secrète auprès des autorités françaises pour demander – plutôt négocier – le report, pour deux à trois mois, de l'élection présidentielle. Ces envoyés très spéciaux, parmi lesquels un ancien ministre des Affaires étrangères, ont-ils été entendus ?

Source: L'Indépendant

Côte d'Ivoire : Simone Gbagbo reconduite vers son lieu de détention

L'ex-Première dame ivoirienne Simone Gbagbo, transférée la semaine dernière à Abidjan pour raisons médicales, a été reconduite le 8 mai à Odienné dans le Nord-Ouest, où elle est détenue pour son implication présumée dans la crise de 2010-2011. Les conditions dans lesquelles l'ex-première dame ivoirienne est sortie de l'hôpital suscitent la colère de ses avocats et du FPI, le parti fondé par son mari, l'ex-président Laurent Gbagbo.

Source : RFI

Tchad: le président Déby fait état d'une «conspiration»

Une semaine après l'annonce, par les autorités tchadiennes, d'une tentative de déstabilisation, le président Idriss Déby a convoqué, ce mercredi 8 mai, à la présidence, des responsables de l'opposition et de la société civile pour faire une «*mise au point*». Il a tenu à préciser que ce qui s'est passé la semaine dernière n'est pas une tentative de coup d'Etat mais une «*conspiration*».

Source : RFI

Lutte contre le jihadisme en Tunisie: l'opposition peu convaincue

L'Assemblée constituante tunisienne s'est réunie ce mercredi 8 mai en séance plénière sur le thème de la sécurité. Au menu, la situation du pays et, surtout, la traque à l'ouest du pays de jihadistes dans les montagnes du mont Chambi. Le chef du gouvernement, Ali Larayedh, a assuré que les groupes terroristes seraient vaincus. Plusieurs députés d'opposition se sont dits peu convaincus, voire inquiets, notamment sur la question du contrôle des mosquées qui a, disent-ils, été esquivée.

Source : RFI